



MALAM PANJANG MUSEUM DI AUSTRIA

Pengunjung menghadiri acara “Malam Panjang Museum” di museum Albertina di Wina, Austria, Sabtu (7/10). Acara budaya “Malam Panjang Museum” adalah di mana museum dan galeri di seluruh Austria buka mulai Sabtu pukul 6 sore hingga Minggu pukul 1 dinihari.

Korban Jiwa Perang Hamas-Israel Bertambah, Lebih dari 600 Orang Tewas Terbunuh

Perdana Menteri Israel Benjamin Netanyahu telah menyampaikan bahwa saat ini negaranya dalam keadaan berperang.

TEL AVIV (IM)— Korban jiwa dalam perang antara Hamas dengan Israel pada Minggu, (8/10) telah meningkat menjadi lebih dari 600 orang, menurut laporan dari kedua belah pihak. Pasukan Israel masih berusaha merebut kembali daerah-daerah yang dikuasai pejuang Palestina setelah serangan mendadak pada Sabtu, (7/10).

Kedutaan Besar Israel di Istanbul Turki, mengutip data kementerian kesehatan mengatakan bahwa setidaknya 300 warga Israel telah tewas hingga saat ini. Hampir 2.000 orang dilaporkan dirawat di rumah sakit, dengan 19 orang di antaranya dalam keadaan kritis.

Sementara itu Kementerian Kesehatan Palestina mengatakan bahwa 313 warga Palestina di Gaza terbunuh dalam serangan balasan Israel sejak Sabtu, dengan hampir 2.000 orang mengalami luka-luka, menurut laporan BBC.

Militer Israel pada Minggu juga menembakkan artileri ke Lebanon sebagai pembalasan atas serangan kelompok Hizbullah ke Peternakan Sheba, sebuah wilayah sengketa di perbatasan Israel-Lebanon.

Pasukan Pertahanan Israel (IDF) juga sudah mengonfirmasi terdapat sejumlah warga Israel yang dibawa sebagai

sandera oleh Hamas. Perdana Menteri Israel Benjamin Netanyahu telah menyampaikan bahwa saat ini negaranya dalam keadaan berperang.

Netanyahu mengumumkan akan menghancurkan situs-situs Hamas di Jalur Gaza.

“Semua tempat di mana Hamas bermarkas, di kota jahat ini, semua tempat persembunyian Hamas, kami akan mengubahnya menjadi puing-puing,” ujar Netanyahu pada Sabtu (7/10) malam.

“Saya mengatakan kepada masyarakat Gaza, keluar dari sana sekarang, karena kami akan bertindak di mana pun dengan seluruh kekuatan kami,” tambah Netanyahu pernyataan singkatnya yang disiarkan televisi.

Israel meluncurkan Operation Swords of Iron dan membombardir Jalur Gaza. Sejauh ini, setidaknya 232 warga Palestina di Gaza tewas akibat serangan Israel. Kelompok Reporters Without Borders (RSF) mengungkapkan, dua jurnalis foto Palestina terbunuh di dekat Gaza.

Pada Sabtu (7/10) pagi, ratusan anggota Hamas berhasil melakukan infiltrasi ke wilayah Israel yang berbatasan dengan Jalur Gaza. Mereka melakukan serangan ke beberapa kota Israel. Hamas menyebut operasi itu sebagai

Operation Al Aqsa Flood.

Mereka mengatakan, operasi itu diluncurkan sebagai respons atas penyerbuan ke Masjid Al-Aqsa dan meningkatnya kekerasan pemukiman. Hamas mengklaim membawa banyak warga Israel sebagai sandera. Infiltrasi dan serangan Hamas itu menjadi kekerasan paling mematikan yang dialami Israel sejak Perang Yom Kippur 50 tahun lalu.

Serangan mendadak yang dilakukan kelompok perlawanan Hamas terhadap Israel menunjukkan kegagalan intelijen besar-besaran ketika pemerintah Israel tak berdaya dengan infiltrasi pejuang Hamas melintasi perbatasan selatan dan peluncuran ribuan roket.

Para ahli dan mantan pejabat intelijen mengatakan serangan Hamas melalui udara, darat dan laut juga menimbulkan pertanyaan mengapa badan-badan intelijen Amerika Serikat (AS) tidak bisa memperkirakan hal itu akan terjadi.

Para pejabat AS mengatakan bahwa jika Israel mengetahui serangan akan segera terjadi, mereka tidak akan memberitahukannya kepada Washington. “Kami tidak (bisa) melacak hal ini,” kata seorang pejabat senior militer AS seperti dikutip dari NBC News, Minggu (8/10).

Para pejabat AS sedang mendiskusikan peningkatan pembagian intelijen dengan Israel untuk mendukung pemerintah Israel dalam menanggapi serangan Hamas, menurut seorang pejabat AS dan sumber yang mengetahui

diskusi tersebut.

Informasi intelijen tambahan yang diberikan kepada Israel dapat mencakup informasi yang dikumpulkan dari drone, penyadapan, dan satelit, namun para pejabat tersebut tidak menjelaskan lebih lanjut.

Serangan gencar ini terjadi sehari setelah peringatan 50 tahun perang Arab-Israel tahun 1973 dan mengingatkannya kembali konflik tersebut, ketika Israel dikepung oleh serangan terkoordinasi oleh negara-negara Arab tetangganya, yang dipimpin oleh Mesir dan Suriah.

“Ini adalah peristiwa 9/11 di Israel. Sejak tahun 1973, belum pernah terjadi kegagalan intelijen yang begitu besar di Israel,” kata Marc Polymeropoulos, yang bekerja selama 26 tahun untuk CIA, yang berspesialisasi dalam kontraterorisme, Timur Tengah dan Asia Selatan.

Sementara itu, presiden Amerika Serikat (AS) Joe Biden menawarkan Israel semua sarana dukungan yang sesuai setelah serangan mematikan dari kelompok militan Palestina Hamas. Ia juga memperingatkan pihak mana pun yang memusuhi Israel untuk tidak mencari keuntungan.

Berbicara melalui telepon dengan Perdana Menteri Israel Benjamin Netanyahu pada, Biden menawarkan dukungan AS, dengan adegan kekerasan muncul di jaringan berita Amerika.

Kedua pemimpin mempunyai hubungan yang penuh

ketegangan namun bertemu di New York bulan lalu untuk menunjukkan solidaritas.

“Saya menjelaskan kepada Perdana Menteri Netanyahu bahwa kami siap menawarkan segala cara dukungan yang sesuai kepada pemerintah dan rakyat Israel,” kata Biden dalam pernyataan tertulis yang dikeluarkan setelah pembicaraan mereka seperti dikutip dari Reuters, Minggu (8/10).

Dalam pidatonya di televisi kemudian, Biden mengeluarkan peringatan yang blak-blakan. “Israel mempunyai hak untuk membela diri dan rakyatnya – titik. Izinkan saya mengatakan ini seelas mungkin. Ini bukan saatnya bagi pihak mana pun yang memusuhi Israel untuk mengeksploitasi serangan-serangan ini untuk mencari keuntungan. Dunia sedang menyaksikan,” imbuhnya.

Biden mengarahkan tim keamanan nasionalnya untuk tetap berkomunikasi mengenai situasi ini dengan negara-negara di kawasan termasuk Mesir, Turki, Qatar, Arab Saudi, Yordania, Oman, Uni Emirat Arab, dan sekutu Eropa.

Seorang pejabat senior AS mengatakan para pejabat AS dan Israel sedang berkoordinasi mengenai kebutuhan militer Israel setelah serangan itu, dan keputusannya diharapkan segera diambil.

Pejabat itu mengatakan AS bekerja sama dengan negara-negara lain untuk memastikan krisis ini tidak menyebar dan terkendali di Gaza setelah serangan mematikan Hamas di Israel. ● tom

Puluhan Orang Masih Hilang Akibat Banjir Bandang dari Danau Glasial di India

ANKARA(IM) - Upaya pencarian dan penyelamatan untuk menemukan puluhan orang hilang memasuki hari keempat pada Sabtu (7/10), setelah banjir bandang melanda negara bagian Sikkim di timur laut India.

Sebanyak 19 orang dinyatakan tewas akibat luapan air dari Sungai Teesta, kata Kepala Sekretaris Sikkim Vijay Bhushan Pathak kepada Anadolu melalui sambungan telepon. Dia menambahkan bahwa 103 orang juga masih hilang. “Operasi pencarian sedang berlangsung,” kata Pathak.

Otoritas Penanggulangan Bencana Nasional India mengatakan pada Rabu bahwa banjir yang meluap telah merusak sejumlah proyek infrastruktur, termasuk Bendungan Chungthang, di hulu lembah sungai tersebut.

“Sementara para ilmuwan sedang menyelidiki penyebab pasti banjir bandang tersebut. Alasan utama banjir bandang yang tiba-tiba tersebut tampaknya karena kombinasi curah hujan yang berlebihan dan peristiwa GLOF (Banjir Semburan dari Danau Glasial) di Danau Lhonak Selatan di Sikkim Utara,” kata mereka.

Otoritas penanggulangan bencana Sikkim mengatakan 26 orang cedera dan lebih dari 2.000 lainnya dievakuasi. Di negara bagian tetangga, Benggala Barat, otoritas di Distrik Jalpaiguri mengatakan kepada Anadolu bahwa mereka menemukan 25 jenazah yang tersapu banjir bandang.

“Dari 25 orang tersebut, empat di antaranya adalah tentara,” kata seorang pejabat senior, yang meminta untuk tidak disebutkan namanya, kepada Anadolu melalui sambungan telepon.

Polisi di Distrik Jalpaiguri juga mengeluarkan peringatan yang mendesak kewaspadaan mengingat banjir bandang juga menyeret sejumlah peralatan militer, termasuk senjata api dan bahan peledak, ke Sungai Teesta. Angkatan Darat India juga mengatakan bahwa mereka membentuk tim pengintai di hilir.

Sebelumnya, Kepala Menteri Negara Bagian Benggala Barat Mamata Banerjee mengatakan semua langkah telah diambil untuk mengevakuasi orang-orang di Distrik Kalimpong, Darjeeling dan Jalpaiguri ke area yang lebih aman.

Kepala Menteri Sikkim Prem Singh Tamang mengatakan kepada lembaga penyiaran berita India NDTV bahwa kerusakan cukup besar telah dilaporkan di seluruh negara bagian tersebut. Dia mengatakan prioritas utama otoritas adalah menyelamatkan 3.000 wisatawan yang terdampar.

Juru bicara Kementerian Pertahanan mengatakan pada Jumat bahwa pencarian tentara yang hilang berlanjut dengan fokus di daerah hilir.

“Di lokasi kejadian di Burdang dekat Singtam, kendaraan tentara sedang digali untuk diangkat keluar dan beberapa tempat tengah dipulihkan,” kata Letnan Kolonel Mahendra Rawat dalam sebuah pernyataan.

“Sumber daya tambahan dalam bentuk tim TMR (Tiranga Mountain Rescue), anjing pelacak, radar khusus juga telah dikerahkan untuk membantu operasi pencarian,” kata dia lebih lanjut.

Pada Rabu, tentara hilang mengatakan 23 personel hilang sementara satu orang berhasil diselamatkan pada malam itu. ● ans

Universitas di Inggris Tawarkan Gelar Master untuk Ilmu Sihir dan Ilmu Gaib

LONDON(IM) - Sebuah universitas di Inggris menawarkan gelar master dalam bidang sihir dan okultisme. University of Exeter berupaya memanfaatkan meningkatnya minat terhadap bidang ini dengan mata kuliah yang mengeksplorasi sejarah dan dampak ilmu sihir di seluruh dunia terhadap masyarakat dan sains.

Gelar multidisiplin yang dimulai pada September 2024, akan memanfaatkan sejarah, sastra, filsafat, arkeologi, sosiologi, psikologi, drama dan agama untuk menunjukkan peran sihir di barat dan timur. Profesor Emily Selove, yang memimpin kursus tersebut mengatakan, ada lonjakan minat terhadap sihir dan okultisme di dunia akademis.

“Lonjakan minat terhadap sihir dan okultisme baru-baru ini di dalam dan di luar dunia akademis merupakan inti dari pertanyaan paling mendesak dalam masyarakat kita. Dekolonisasi, eksplorasi epistemologi alternatif, feminisme, dan anti-rasisme merupakan inti dari program ini,” ujar Selove.

Selove mengatakan, hal ini membalikkan kecenderungan dalam beberapa dekade terakhir untuk menolak studi tentang sihir dan ilmu gaib, dengan gagasan bahwa studi tersebut tidak lagi penting bagi orang yang hidup di zaman modern.

“Pandangan sekelas pada keyakinan kita sendiri dan Kepercayaan masyarakat sekitar menunjukkan kepada kita bahwa sihir adalah bagian dari kehidupan kita sehari-hari. Cendekiawan yang bertanggung jawab sebaiknya menanggapi hal ini dengan serius,” ujar Selove.

Hal ini dibuktikan dengan meningkatnya popularitas cerita rakyat, ilmu sihir, tarot, dan kristal, yang dipahami sebagai reaksi terhadap kemunduran agama yang terorganisir. Sensus pada 2022 menemukan peningkatan jumlah orang

yang mengidentifikasi diri sebagai penyembah berhalah dan penganut aliran sesat di Inggris. Sementara perdudukan adalah agama dengan pertumbuhan tercepat.

Selove mengatakan, gelar master dalam ilmu sihir dan ilmu gaib akan mengkaji kembali asumsi bahwa Barat adalah tempat tumbuhnya rasionalisme dan ilmu pengetahuan ilmiah. Sedangkan seluruh dunia adalah tempat sihir dan takhayul. Termasuk bagaimana hal tersebut mendasari budaya Barat, dan bagaimana pengaruhnya terhadap hubungan ilmu gaib dengan alam dapat membawa perspektif baru terhadap kerusakan iklim.

“Pengakuan yang berkembang di dunia akademis bahwa teks-teks yang berhubungan dengan subjek sihir atau okultisme telah secara sistematis diabaikan oleh para ilmuwan dalam sejarah, sastra, dan agama abad pertengahan dan awal modern, serta sejarah sains dan filsafat,” ujar Selove.

Selove mengatakan, ada banyak peminat terhadap bidang ilmu sihir sejak diluncurkan. Selove mengatakan, universitas menerima lebih dari 100 pertanyaan tentang bidang ilmu tersebut. Mata kuliah ilmu sihir dan okultisme akan menggabungkan metodologi akademik tradisional barat dan pendekatan yang lebih alternatif. Mahasiswa dapat menyelesaikan disertasi mereka melalui karya pertunjukan. Program ini akan membekali siswa dengan keterampilan termasuk berpikir kreatif, berpikir analitis, rasa ingin tahu dan pembelajaran seumur hidup.

Mahasiswa akan memiliki pilihan untuk mengambil modul tentang naga dalam sastra dan seni barat, legenda Raja Arthur, paleografi, pemikiran Islam, serta teori dan praktik arkeologi. Termasuk penggambaran wanita di abad pertengahan, buku di Eropa abad pertengahan dan awal modern, gender, masyarakat dan budaya di Eropa modern awal dan filosofi psikedelik. ● gul

Mengejutkan, Sekutu Utama Putin Bela Zelensky

MINSK(IM) - Presiden Belarusia sekaligus sekutu utama Presiden Rusia Vladimir Putin, Alexander Lukashenko, secara mengejutkan memberikan pembelaan terhadap Presiden Ukraina Volodymyr Zelensky pada Kamis (5/10) lalu.

Belarusia, bekas republik Uni Soviet, tetap menjadi sekutu setia Rusia selama beberapa dekade, memegang keanggotaan dalam aliansi militer antar pemerintah, Organisasi Perjanjian Keamanan Kolektif (CSTO), dan menawarkan bantuan ekstensif selama invasi berkepanjangan ke Ukraina.

Meskipun pasukan Belarusia belum dikerahkan ke Ukraina, negara tersebut mengizinkan pasukan Rusia menggunakan wilayahnya untuk tujuan strategis.

Pada hari Sabtu (7/10), sebuah video terkait Lukashenko yang memberikan pembelaan terhadap Zelensky beredar di media sosial. Menurut Lukashenko, di tengah konflik yang memanas dengan Rusia, Zelensky telah bertindak dan bereaksi “dengan tepat,” bertenangan dengan pernyataan beberapa orang.

Mengingat kedekatan Lukashenko dengan Putin, komentar seperti itu dipandang tidak biasa oleh banyak pengamat. Salah satu orang pertama yang membagikan klip Lukashenko ke X, yang sebelumnya dikenal sebagai Twitter, adalah Anton Gerashchenko, seorang penasihat menteri dalam negeri Ukraina dan komentator on-

line yang produktif tentang masalah-masalah seputar konflik dengan Rusia.

“Kami, warga Rusia, dan jurnalis mengatakan bahwa Zelensky adalah ini dan itu, seorang pengemis, bertindak tidak sopan dan tidak jujur,” kata Lukashenko dalam klip tersebut.

“Dan saya harus mengatakan bahwa Zelensky bertindak dengan sangat tepat,” imbuhnya seperti dikutip dari Newsweek, Minggu (8/10).

Video yang lebih panjang kemudian juga dibagikan ke X, di mana pemimpin Belarusia tersebut, bagi sebagian orang, tampaknya menunjukkan bahwa konflik saat ini telah terjadi sejak tahun 2014, tahun yang menandai aneksasi Semenanjung Crimea oleh Rusia. Lukashenko juga mendorong untuk berperang oleh kekuatan Barat. Newsweek telah menghubungi para pejabat Ukraina dan pakar pertahanan asing melalui email untuk memberikan komentarnya.

Sebagai salah satu sekutu Putin yang paling penting, komentar dan status Lukashenko telah mendorong liputan dan perbincangan luas sejak awal perang di Ukraina. Pada bulan Mei, laporan mulai beredar bahwa pemimpin Belarusia itu jatuh sakit parah setelah pertemuan dengan pemimpin Rusia tersebut, setelah spekulasi meningkat menyusul kemunculan dan ketidakhadirannya dari acara-acara tertentu di Lapangan Merah Moskow. ● gul

Putri-putri Obama Dikecam Warganet Gara-gara Merokok

CHICAGO(IM) - Putri-putri mantan Presiden Barack Obama, Malia dan Sasha Obama sudah meninggalkan Gedung Putih selama lebih dari enam tahun yang lalu. Namun, sebagian besar masyarakat masih sangat tertarik mengikuti perkembangan putri-putri Obama ini.

Ketika Obama yang senator Illinois itu dilantik menjadi presiden, Malia dan Sasha baru berusia 10 dan 7 tahun. Gadis-gadis itu berubah dari siswi sekolah dasar menjadi remaja penuh gaya, dan sepertinya tidak pernah terlihat melakukan hal-hal yang negatif hingga saat ini.

Baru-baru ini muncul foto-foto dari putri-putri Obama ini yang diambil oleh paparazi yang sedang mengintai keduanya saat melakukan aktivitas sehari-hari, seperti berbe-

lanja atau berpesta dengan teman, dan sekadar jalan-jalan.

Malia (25), dan Sasha (22), baru-baru ini menerima kritikan dari warganet setelah foto-foto mereka merokok muncul di media.

Sebenarnya, sudah lebih dari satu kali, para remaja itu kedatangan sedang merokok. Misalnya, ketika perayaan Hari Buruh, Sasha yang lulusan University of Southern California, terlihat meninggalkan pesta sambil merokok bersama dua temannya.

Kakak perempuannya Malia baru-baru ini juga tertangkap kamera di Los Angeles pada 4 Oktober sedang merokok. Bahkan menurut Page Six, alumna Harvard itu juga kedatangan mengisap ganja saat menghadiri festival Lollapalooza 2016 di kampung halamannya di Chicago.

Foto-foto putri-putri Obama yang sedang merokok ini dikecam warganet. Di media sosial X (sebelumnya Twitter), seseorang berkomentar, “IRONI: Setelah memakai kaus Smoking Kills, Malia Obama menghisap rokok di luar toko LA.” “Entah itu Malia Obama yang merokok atau Eric Trump yang menipu badan amal, anak-anak mantan presiden di kedua belah pihak telah membawa keburukan bagi keluarga mereka,” tulis orang yang lain.

Namun ada juga warganet yang membela putri-putri Obama ini. “Tidak ada alasan bagi mereka untuk mengambil foto-foto ini dan memuatnya dalam berita. Perbuatan mereka tidak melanggar hukum. Biarkan gadis itu menjalani hidupnya!” tulisnya. ● ans



BERTUKAR PIN ASIAN GAMES HANGZHOU

Jurnalis Indonesia dan Tiongkok bertukar pin sebelum penutupan Asian Games 2022 di Hangzhou Olympic Sports Centre Stadium, Hangzhou, Tiongkok, Minggu (8/10). Bertukar pin menjadi salah satu sarana untuk berkomunikasi antara jurnalis peliput Asian Games 2022 Hangzhou.